
   

 

Schriftliche Anfrage betreffend Gäste-Liste zur Ständerats-Präsidenten Feier in Basel 23.5538.01 
 

Da Eva Herzog mit hoher Wahrscheinlichkeit neue Ständerats-Präsidentin werden wird, gibt es in Basel ein Fest, 
mit geladenen Gästen. 
Die Staatskanzlei antwortet mir nicht auf meine Fragen, so dass ich hier noch diese Anfrage stellen muss: 

1. Wer bestimmt die Gäste-Liste? 

2. Bestimmt die Staatskanzlei die Gästeliste? 

3. Oder bestimmt Frau Herzog die Gästeliste? 

4. Werden alle Grossräte eingeladen? 

5. Warum wird Grossrat Eric Weber nicht eingeladen? 

6. Es ist klar, dass jeder Politiker noch persönliche Freunde hat. Kann daher Frau Herzog auch persönliche 
Freunde zum Essen einladen? 

Eric Weber 
 

 


